

SKRIPSI

Bingkai Kebijakan Anti-Imigran Islam Donald Trump (*Analisis Framing*
terhadap Kebijakan Pelarangan Imigran dari Tujuh Negara Islam pada
Media Online Indonesia Kompas.com, Republika.co.id dan Tempo.co
Periode Januari – Februari 2017)

Disusun oleh

Nuansa Beauty

14321191

Telah disetujui dosen pembimbing skripsi untuk diujikan dan dipertahankan di
hadapan tim penguji skripsi

Tanggal: 19 Agustus 2019

Dosen pembimbing Skripsi



Puji Rianto, S.IP., M.A

NIDN: 0503057601

SKRIPSI

Bingkai Kebijakan Anti-Imigran Islam Donald Trump (Analisis *Framing* terhadap Kebijakan Pelarangan Imigran dari Tujuh Negara Islam pada Media *Online* Indonesia Kompas.com, Republika.co.id dan Tempo.co Periode Januari – Februari 2017)

Disusun oleh
Nuansa Beauty
14321191

Telah dipertahankan dan disahkan oleh dewan Penguji Skripsi
Program Studi Ilmu Komunikasi pada Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya
Universitas Islam Indonesia

Tanggal: 14 April 2019

Dewan Penguji:

1. Puji Rianto, S.I.P., MA (.....) NIDN: 0503057601
2. Narayana Mahendra Prasty, S.Sos, M.A (.....) NIDN: 0520058402

Mengetahui,

Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya



Puji Hariyanti, S.Sos., M.I.Kom
NIDN 0529098201

PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : **Nuansa Beauty**

NIM : **14321191**

Program Studi : Ilmu Komunikasi

Judul Skripsi : **BINGKAI KEBIJAKAN ANTI-IMIGRAN ISLAM DONALD TRUMP
(ANALISIS FRAMING TERHADAP KEBIJAKAN PELARANGAN
IMIGRAN DARI TUJUH NEGARA ISLAM PADA MEDIA ONLINE
INDONESIA KOMPAS.COM, REPUBLIKA.CO.ID DAN TEMPO.CO
PERIODE JANUARI – FEBRUARI 2017)**

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa :

1. Selama pembuatan laporan skripsi dan menyusun skripsi, saya tidak melakukan pelanggaran akademik dalam bentuk hal apapun. Hal tersebut seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, serta pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang telah ditetapkan oleh Universitas Islam Indonesia.
2. Sebab itu, karya ilmiah ini merupakan hasil dari penulis. Bukan sebagai karya orang lain.
3. Apabila dikemudian hari, setelah saya lulus dari Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia, ditemukan bahwa skripsi ini adalah jiplakan dari karya orang lain maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Demikian pernyataan ini saya setuju dengan sesungguhnya.

Yogyakarta, 19 Agustus 2019

Yang menyatakan,



Nuansa Beauty

MOTTO

You are the master of your fate, the captain of your soul. Kamu yang menyusun masa depan kamu. Hidup kamu bukan dari saran orang lain.

“You have brain in your head, you have feet in your shoes. You can steer yourself in any direction you choose”

-Frank Sinatra-

“Semoga aku menjadi pohon yang ditebang kemudian digunakan”

-Abu Bakar Ash-Shiddiq-

Misi :

"harus jadi individu yang fast learning" = serba bisa dan cepat adaptasi

Visi :

Menjadi pribadi yang membanggakan, memiliki usaha yang mensejahterakan banyak orang dan berimbas baik untuk lingkungan sekitar.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala hidayah dan rahmat-Nya, serta solawat beserta salam kepada junjungan Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Bingkai Citra Kepala Negara AS terhadap Kebijakan Anti-Imigran pada Media Online Indonesia (Analisis Framing terhadap Kebijakan Donald Trump terhadap Media Online Tempo.co, Republika.co.id, dan Kompas.com)”** yang mana penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana bingkai citra Donald Trump terkait kebijakannya pada setiap media online.

Skripsi ini disusun dengan tujuan untuk memenuhi salah satu syarat dalam rangka menyelesaikan program pendidikan strata 1 pada Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, dukungan, bimbingan dan sarandari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Maka dengan segala kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Ibu Puji Hariyanti., S.Sos, M.I.Kom., selaku ketua Prodi Ilmu Komunikasi yang banyak membantu penulis dalam persoalan kuliah di Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Puji Rianto., S.I.P., M.A., dosen pembimbing skripsi yang telah sabar dalam memotivasi serta membimbing penulis hingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.
3. Ibu Nadia Wasta Utami., S.I.Kom., M.A.. dosen pembimbing akademik yang menjadi wali penulis selama kuliah di Ilmu Komunikasi Universitas Islam Indonesia.
4. Bapak Suparno dan Ibu Elly Susanti, karya sederhana ini penulis persembahkan untuk kedua orang tua penulis sebagai tanda hormat,

bakti dan rasa sayang penulis. Ucapan terimakasih yang tak terhingga untuk orang tua penulis yang selalu memberi dukungan dalam bentuk apapun tanpa kenal lelah hingga akhirnya penulis sampai ditahap ini.

5. Nenek, Bucik dan kakak-adik, Mursito Adi Saputro, Alife Qadr Nusantara, Nabil Rizki Abdullah, yang selalu memberi dukungan, doa dan semangat sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Teman-teman Ilmu Komunikasi : Meigita, Iin, Pita, Bangkit, Alam, Lukman dan teman lainnya Ilmu Komunikasi 2014 yang telah memberikan informasi dan dukungan sehingga penulis terbantu dalam menulis skripsi.
7. Teman-teman Khusus : Adinda Rizkia Hidayatullaili, Nindry Licha Nur Vikri Hidayah Arimbi, Rara Ayu Pratiwi dan Ginta Safitri. Sebagai teman dekat yang selalu memberikan semangat, motivasi dan doa dari jarak jauh dalam proses penulisan skripsi.
8. Seluruh keluarga besar Ilmu Komunikasi dan Universitas Islam Indonesia, terimakasih banyak.

Penulis menyadari bahwa skripsi yang telah disusun ini masih jauh dari kata sempurna serta masih banyak kekurangan, oleh sebab itu penulis memohon maaf apabila ada kesalahan dan kekurangan yang tidak sengaja serta menyinggung satu dan lain pihak dan semoga ini dapat membawa manfaat bagi semua pihak yang berkaitan.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Yogyakarta,

Penulis

Nuansa Beauty

14321191